



*Don Matias erzählt*

Der März ging zu Ende. Das Wasser fiel. Eines Tages setzten wir ohne besondere Mühe einen Fremden über den Strom. Es war ein junger Mann in hohen Stiefeln, ein seidenes Tuch um den Hals, einen breiten Filzhut auf dem Kopfe. Von seiner Eleganz stach unsere einfache Kleidung stark ab, die Tracht der Talbewohner: Strohhut, Kattunhemd, Flanellhose, vielleicht noch ein großes, rotes Tuch zum Schutz gegen die Sonne, die hier wie ein Senfpflaster Blasen zieht. Das Pferd des Fremden war ein großer, tüchtiger Rappe, nur noch nicht an unser Gelände gewöhnt. Wir mußten das Tier mit einem Strick hinter dem Floß herziehen. Die Sattelbeschläge,